

Gobierno y oposición venezolanos elogian resultados positivos de la mesa de diálogo



Caracas, 19 nov (RHC) Los avances en el proceso de diálogo entre el Gobierno y la oposición sientan hoy las bases para la reconciliación en Venezuela, aseguró el vicepresidente de Comunicación, Cultura y Turismo del país sudamericano, Jorge Rodríguez.

La Mesa de Diálogo Nacional por la Paz, seguida por el país con independencia de cuál sea su postura política e ideológica, reporta adelantos vertiginosos para dar respuesta al pueblo venezolano, aseveró Rodríguez, tras concluir la víspera una reunión con representantes de los partidos políticos de oposición, en presencia del presidente Nicolás Maduro, reporta Prensa Latina.

Desde el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el vicepresidente destacó las conversaciones en torno a la constitución de un nuevo Consejo Nacional Electoral, con miras a las elecciones parlamentarias de 2020.

Explicó que durante el encuentro de este lunes se dirimieron elementos como el fortalecimiento de la institución del voto y el establecimiento de garantías electorales para el próximo año, en un clima de

respeto a la soberanía e independencia del país.

El también jefe de la delegación del Gobierno bolivariano en las conversaciones por la paz, detalló que se establecieron los elementos para instrumentar de manera adecuada el intercambio de petróleo por medicinas y alimentos, para lo cual el Gobierno dispone de varios millones de barriles de crudo.

Indicó a su vez, que el jefe de Estado aprobó la exención de impuestos a una gran cantidad de alimentos y diversos rubros importados, los cuales permitirán a la población acceso a bienes y servicios a bajo precio.

Respecto a la reconciliación nacional, el vicepresidente manifestó la necesidad de escuchar las voces de aquellos que perdieron familiares en las guarimbas -acciones violentas promovidas por la derecha- de 2017; 'debe existir un reconocimiento integral a la voz de las víctimas', declaró.

En referencia al fracaso de los planes desestabilizadores del sector radical de la oposición liderada por el golpista Juan Guaidó -reconocido por Estados Unidos y sus aliados como presidente encargado de Venezuela-, expresó que el pueblo no desea más guerra ni odio.

'Uno de los resultados más importantes de la Mesa de Diálogo Nacional es que los asuntos se dirimen por vías pacíficas, legales y democráticas', acotó Rodríguez.

Tras dos meses de la constitución de la Mesa de Diálogo, este lunes los dirigentes políticos de la oposición evaluaron con el mandatario nacional las decisiones tomadas, en busca de la reinstitucionalización del país.

El representante del partido opositor Soluciones para Venezuela, Claudio Fermín, enfatizó en tal sentido, en la necesidad de rectificar la legislación electoral para mejorar la representación proporcional de los partidos, además de continuar con el otorgamiento de beneficios a aquellos políticos a quienes se les sigue el proceso judicial y cumplieron su tiempo de condena.

En nombre de la oposición democrática, Fermín pidió a los gremios de empresarios, comerciantes, así como a la curia religiosa y a todos los sectores de la vida nacional a apoyar los esfuerzos en la mesa de diálogo.

'Apenas en dos meses estamos aportando, las expectativas son mucho mayores pero avanzamos, lo cual demuestra que la violencia obstruye; la confrontación extrema retrasa cualquier beneficio', contrastó.

El vocero de la delegación opositora agradeció a los países que apoyan de manera honesta el diálogo nacional, entre ellos Uruguay y México.

Los venezolanos somos capaces de ponernos de acuerdo por muy profundas que sean nuestras diferencias, resaltó Fermín, al valorar de positivo el encuentro con el mandatario constitucional, quien ratificó su firme determinación de avanzar por los senderos de la paz.

Como representantes de los partidos de oposición estuvieron presentes Javier Bertucci (Esperanza por el Cambio); Felipe Mujica (Movimiento Al Socialismo); Claudio Fermín (Soluciones para Venezuela) y Timoteo Zambrano (Cambiemos Movimiento Ciudadano).

La Mesa de Diálogo Nacional, la cual permitió sellar convenios en materia política, electoral y económica, es considerada por el jefe de Estado venezolano como un paso acertado y necesario que abre las puertas al diálogo por la paz y la convivencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207859-gobierno-y-oposicion-venezolanos-elogian-resultados-positivos-de-la-mesa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba